

BKZ

21.11.22

## Würdigung für 16 engagierte Jahre

**Bürgerstiftung Backnang** Robert Antretter verabschiedet.

**BACKNANG.** „Mit Robert Antretter scheidet ein überzeugter und überzeugender Backnanger aus dem Stiftungsrat der Bürgerstiftung aus dem Amt. Als Mann der ersten Stunde war er seit 2007 als stellvertretender Vorsitzender aktiv“, lobte Ulrich Schielke, der Vorsitzende des Vorstands den Menschen Antretter. Er sei immer da gewesen, wenn man ihn gebraucht hat und „wenn er sprach, waren seine Grundüberzeugung und sein fester Glaube in seiner Zuwendung zu den Menschen immer spürbar“. Stiftungsratsvorsitzender Maximilian Friedrich hob die vielen und höchsten Auszeichnungen sowie die Vielfalt seiner leitenden ehrenamtlichen Leistungen besonders hervor. Er dankte ihm für fast 16 Jahre Arbeit im Stiftungsrat. Das Gremium selbst verabschiedete sich neben einem Präsent mit Standing Ovations von ihm.



Maximilian Friedrich, Wolfgang Kaess, Robert Antretter, Bernhard Weber und Ulrich Schielke (von links) bei der Sitzung des Stiftungsrats.

Foto: Bürgerstiftung

Als Nachfolger in diesem Amt wurde Gründungstifter Wolfgang Kaess gewählt, der schon elf Jahre als Schatzmeister und Vorstandsmitglied wirkte sowie Mitglied im Stiftungsrat ist. Als weiteres Vorstandsmitglied bestellte das Gremium mit Bernhard Weber einen in Ehrenamtsfragen sehr erfahrenen gebürtigen Backnanger. In ihren Ämtern wurden der Stiftungsrat Jürgen Beerkircher und die Vorstandsmitglieder Brigitte Janus und Werner Schmidgall für jeweils weitere vier Jahre bestätigt.

Schielke gab dem Gremium einen ausführlichen Zwischenbericht über das Geschäftsjahr 2022: Als Abschluss des Bürgerbänke-Projekts kann in Steinbach noch vor Weihnachten die letzte Bürgerbank montiert werden, der Ehrenamtspreis „Jugend aktiv“ wird beim Weihnachtsmarkt vergeben, der DRK-Ortsverein Backnang wird bei der Beschaffung eines neuen Fahrzeugs und die Backnanger Literatur jeweils mit namhaften Förderbeträgen unterstützt, ebenso wie eine Stele des Heimat- und Kunstvereins in Erinnerung an Sophie Scholl. Insgesamt, so Schatzmeister Werner Schmidgall, wurden in diesem Jahr bereits über 20000 Euro für Backnang eingesetzt. pm